

Sixième titre pour Loïc Thiebaut



Les quatre finalistes du France 3D, Loïc est le deuxième à gauche

TIR A L'ARC

Le championnat de France de tir 3D vient de se dérouler à Piré-sur-Seiche, en Bretagne.

Le jeune archer du club d'Yvetot, Loïc Thiebaut, termine sur la première marche du podium. Il remporte son premier titre national dans cette discipline et son sixième toutes disciplines confondues. En effet, il a déjà remporté cinq fois le titre suprême en tir nature, dont celui de cette année. Il réalise ainsi un formidable doublé.

La compétition a pourtant débuté difficilement. Lors de la première phase qualificative, Loïc a

fait un score moins élevé qu'au cours de toute la saison. Sans conséquence néanmoins car les autres archers ont subi les mêmes déconvenues et l'Yvetotais a terminé avec plus de points que ses adversaires. Venaient ensuite les duels. Le jeune champion a réalisé alors des tirs parfaits qui lui ont permis d'éliminer tous ses adversaires.

La saison 2019 est terminée. Loïc peut souffler un peu maintenant en attendant la prochaine qu'il abordera dans la catégorie supérieure. Il œuvrera dans la catégorie reine. Il sera seniors 1. Mais cela ne devrait pas l'inquiéter à la vue des scores qu'il réalise depuis deux ans.